

Der Bau- und Planungsausschuss des Gemeinderats Rieden hat in seiner Sitzung am 13.06.2017 wie folgt beschlossen:

Im nichtöffentlichen Teil:

TOP: Planungsangelegenheiten

Der Ausschuss beschließt einstimmig die Planungsangelegenheit.

Im öffentlichen Teil

TOP: Haushaltsplanungen 2017 und 2018

Der Ausschuss beschließt einstimmig, eine Hainbuchen-Hecke um die Glas- und Kleidercontainer zu pflanzen, beauftragt die Verwaltung mit einer Kostenschätzung für einen Ballfangzaun sowie die Umsetzung zweier Spieleräte, eine verdorrte hecke nahe des Containerplatzes zu entfernen und die Hecke in 2018 als Hainbuchen-Hecke neu zu pflanzen sowie den Pflasterweg zwischen der Brohltalstraße und dem Friedhof neu zu pflastern.